



ゆたかっ子

学校だより⑩ 3月号②
(令和7年3月7日発行)
発行責任者
豊見城市立ゆたか小学校
校長 上原 義仁

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子

5年生宿泊学習 特集号



5年生は、2月20日(木)～2月21日(金)の1泊2日の日程で、沖縄県立石川青少年の家(うるま市)へ宿泊学習に行ってきました。今回はその様子を紹介します。

5年生宿泊学習(1日目)

出発式、おおぜいに見送られて出発



登山



キャンプファイヤー



5年生宿泊学習（2日目）

野外炊飯（カレー作り）



解団式



○宿泊学習を振り返って楽しかったことは「登山」です。登山ではがけがあったり、上ったり下ったりと、大変だったけど「大丈夫？」と声を掛け合って、ケガをする人はいなかったのが良かったです。野外炊飯では、カレーを作りました。私は用具係だったので、落とさないように気をつけて運びました。カレーの具材を切るのを手伝いました。少し難しかったです。カレーはおいしかったです。みんなで協力して作ったので楽しかったです。キャンプファイヤーはいろいろなゲームをして、友達と仲良くなれたかなと思いました。



児童の感想より（抜粋）
 ○宿泊学習でみんながきたえられた力は「チームワーク」だと思えます。登山中けが人がいなかったのはみんなのおかげだと思えます。キケンなどころを注意したりみんなが声をかけたり、つかれつつも、楽しい思い出でした。お泊まりで感じたことは、普段の生活ではお父さんお母さんがすべてやってくれていることが、今回はみんなで協力してせいけつにケガなく一日を過ごせたことです。野外炊飯では、雨の中一生懸命頑張りました。もちろんカレーライスはおいしかったです。（多□□□）
 ○宿泊学習を終えて良かったことは二つあります。一つ目は時間を守ることです。みんなちゃんと時間を守って行動していました。二つ目は野外炊飯です。自分の役割でないことも手伝って、気が利くようになったり、仲が良くなったりしたからです。もっと頑張りたいと思ったり、仲が良くなったりしたのは、先生に言われる前に行動することです。今回はあまりできていなかったもので、6年生ではそれをちゃんとできるようにしたいです。（倉□□□）

カラー版を学校ホームページに掲載しています。（個人情報保護のため、一部加工しています。）

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

